



500

mil personas
podrían ser atendidos el futuro centro odontológico.

Durante el primer semestre de 2027

se podría iniciar la construcción, para estar operativo en 2030.

EN LA CAPITAL REGIONAL DEL BIOBÍO

Piden acelerar construcción de centro odontológico en Concepción



Suman cuatro años desde que se realizó la concesión por 30 años por parte de Bienes Nacionales al Servicio de Salud de Concepción. Organizaciones manifiestan preocupación.

Diario Concepción
contacto@diarioconcepcion.cl

Fue en 2020 que el ex director del Servicio de Salud de Concepción, Carlos Grant, dio a conocer la noticia de que el terreno donde se encontraba la Contraloría Regional, hasta el terremoto de 2010, sería lugar para un centro odontológico de alta resolución.

Este centro, permitiría dar atención a más de 500 mil personas pertenecientes a la red. Dicho proyecto estaba contemplado para 2022, sin embargo, el edificio ubicado en Lincoyán esquina O'Higgins, aún sigue abandono.

En la actualidad, distintas organizaciones sociales ligadas a la salud, solicitan agilizar la construcción del centro de odontología, ante el nulo avance desde el anuncio de su puesta en marcha. Y es que van más de 4 años desde que se realizó la concesión por 30 años por parte de Bienes Nacionales al Servicio de Salud de Concepción.

Tras la aprobación del estudio de prefactibilidad, según indicaron desde la Subdirección de Gestión Asistencial del Servicio de Salud Concepción, solicitarán los recursos para hacer el diseño del Centro Odontológico penquista y posteriormente, para la ejecución de la obra que, si todo va bien, esta se podría iniciar durante el primer semestre de 2027, para estar operativo en 2030.

Ante estas informaciones, es que una serie de agrupaciones ligadas a salud se reunieron con la diputada María Candelaria Acevedo, manifestándole su preocupación por el retraso que ha sufrido este proyecto. En ese sentido Gisela Inostroza, presidenta de la Agrupación de Ayuda a Niños Artistas (Agnat), declaró que "se crearon expectativas en todas las personas que conforman nuestra agrupación y muchas otras personas con discapacidades diferentes que iban a tener un centro de atención y eso no se ha concretado. El hecho de venir y que nos haya invitado la diputada nos habla de su seriedad y compromiso con lo establecido,

como compromiso también gubernamental", sostuvo.

En la misma línea Hernán Isla, presidente de la Coordinada de Salud Mental, Coasam, indicó que el centro Odontológico "nació como una necesidad y un compromiso desde el servicio y desde las atenciones, para favorecer que personas con discapacidad de todo tipo tengan una atención digna y con referencias profesionales dedicados", agregando que lamentablemente eso se ha diluido en el tiempo "y estamos gracias a la diputada en pro de lograr algunas respuestas y solu-

ciones, así que agradecemos la instancia y la valoración que tiene la salud mental para el trabajo de la diputada".

Carmen Sherman, presidenta del Club de Colostomía, Aprendiendo a Vivir con Alegría, dijo por su parte que la gente con discapacidad necesita un centro especial, con buenas atenciones, buenos médicos, buenas prestaciones, pero que "en estos momentos nuestras expectativas están en silencio, estamos muy bajoneados debido a esto. Espero que se haga realidad. Aquí estamos junto a nuestra diputada

María Candelaria, que siempre nos apoya y seguiremos luchando por esto, porque no tan solo es para nosotros, para las personas con discapacidad, sino que para toda nuestra Región".

Ante estos requerimientos, la diputada Acevedo indicó comprometerse a oficiar tanto al Servicio de Salud Concepción, como a la Seremi de Salud Biobío con la finalidad de conocer el detalle del proyecto y el estado en el que se encuentra.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
contacto@diarioconcepcion.cl